



Michael Watford, Pendeta Musik House Gospel, Meninggal Dunia pada Usia 64 Tahun: Mengenang Warisan Karyanya

Description

Penyanyi klub yang dilatih di gereja, Michael Watford, mengalahkan banyak lantai dansa dunia sebagian besar tahun 1990-an dan membantu melahirkan subgenre musik klub yang dikenal sebagai gospel house. Dia meninggal pada 26 Januari di Newark karena penyakit demensia pada usia 64 tahun.

Awal Karir Watford

Michael Wayne Watford lahir di Suffolk, Virginia pada 20 Juli 1959. Dia tumbuh besar di Newark. Ibu kandungnya, Rev. Betty Brower dari Clinton Memorial AME Zion Church, adalah seorang penyanyi gospel. Diazkan pernikahannya dengan Joanne Collins berakhir dengan perceraian.

Perjuangan di Dunia Musik

Pada akhir 1980-an, musik house mendominasi klub dansa di New York, Chicago, dan London. Namun, para musisi yang memproduksinya sering berasal dari pinggiran kota-kota tersebut, seperti Passaic, N.J., rumah bagi Smack Productions. Meskipun banyak artis house kehilangan kontrak rekaman mereka setelah gagal mencapai popularitas besar, beberapa tetap bertahan dengan bekerja sebagai artis dance.

Kegagalan dan Fanatisme Watford

Merekannya kembali mengalami kegagalan di label rekamannya pada tahun 1995, ketika salah satu pendiri EastWest/Atlantic hijrah ke Elektra Records. Namun, dia tetap menjadi pendekar dalam genre house dan dipuja-puji oleh rekannya sebagai orang yang berbakat dan indah.

Sought-After Club Hit

Lagu andalan Watford adalah “So Into You.” Lagu ini memuncaki tangga lagu dance Billboard selama seminggu pada April 1994. Hal ini menjadi salah satu lagu yang wajib dimiliki di setiap klub di wilayah dance.

Pengakuan dan Perubahan Karir

Watford bekerjasama dengan Smack dan D.J Roger Sanchez pada trek klub yang dipengaruhi gospel, “Holdin’ On” pada tahun 1991. Album pertamanya, “Michael Watford,” dirilis oleh EastWest/Atlantic pada 1994. Dia tampil di klub terkenal di Inggris seperti Ministry of Sound dan Hard Times. Dia bernyanyi dengan penyanyi ternama seperti La India, Colonel Abrams, dan Jay Williams.

Setelah berdiam diri selama beberapa waktu, ia bekerja di bar karaoke di New Jersey dan kemudian mendapat pekerjaan administratif di kantor kesejahteraan di Essex County. Meskipun kariernya tidak semulus yang diharapkan, dia ingin membuat comeback di usia 64 tahun. Menurut rekan-rekannya Watford adalah seorang penyanyi luar biasa dan orang yang indah.

Ringkasan

Michael Watford, seorang penyanyi klub yang berlatih di gereja dan baritonnya menggema di lantai dansa di seluruh dunia pada awal 1990-an, meninggal pada 26 Januari di Newark. Di usia 64 tahun, dia adalah pelopor subgenre musik klub yang dikenal sebagai gospel house. Watford dilatih di gereja dengan ibunya yang penari gospel dan ayah tirinya yang juga seorang penyanyi gospel. Dia berhasil dengan lagu andalannya “So Into You” yang membuat namanya mencuat. Lalu, apa yang membuat Michael Watford menjadi ikon musik klub pada zamannya? Apa lagu atau momen dari karirnya yang paling menginspirasi Anda?

Apa pendapat Anda tentang karir Watford yang tidak sepopuler selebriti lainnya meskipun memiliki bakat yang luar biasa? Semangat visual keagamaan dan kecintaannya pada musik gereja dengan musik house-nya bisa jadi sebuah cerita menarik untuk dijadikan pembelajaran. Bagikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)